
ASSEMBLEIA DA REPÚBLICA

REQUERIMENTO Número /  ( .ª)

PERGUNTA Número /  ( .ª)

Publique - se

Expeça - se

O Secretário da Mesa

Assunto:

Destinatário:

Exmo. Senhor Presidente da Assembleia da República 

Exmo. Senhor Ministro das Infraestruturas

Dr. Pedro Nuno Santos,

Venho por este meio perguntar a V. Exa. o seguinte.

D e  a c o r d o  c o m  a s  i n f o r m a ç õ e s  v e i c u l a d a s  n a  c o m u n i c a ç ã o  s o c i a l

(https://www.publico.pt/2020/09/25/economia/noticia/cp-prepara-concurso-mil-milhoes-comprar-

129-novos-comboios-1932725), a CP prepara um concurso de mil milhões para comprar 129

novos comboios: 62 comboios suburbanos, 55 regionais e 12 composições de longo curso.

Tendo em conta a bitola ibérica da rede ferroviária portuguesa gostaríamos de solicitar que V.

Ex se digne informar se os comboios de longo curso a adquirir estarão adaptados apenas à

bitola ibérica ou ao modo bi-bitola, à semelhança do comboios de eixo variável da Renfe,

nomeadamente das séries S-120, S-121 e S-130, para permitir a sua utilização no serviço

internacional em linhas com bitola europeia (UIC), existentes por exemplo em Espanha ou a

construir futuramente em Portugal?

Muito obrigada pela atenção que se dignar prestar.

Muito atentamente,

A deputada,

Joacine Katar Moreira

Palácio de São Bento, 2 de outubro de 2020

Deputado(a)s

JOACINE KATAR MOREIRA(Ninsc)
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____________________________________________________________________________________________________________________________
Nos termos do Despacho n.º 1/XIII, de 29 de outubro de 2015, do Presidente da Assembleia da República, publicado no DAR, II S-E, n.º 1, de 30 de outubro
de 2015, a competência para dar seguimento aos requerimentos e perguntas dos Deputados, ao abrigo do artigo 4.º do RAR, está delegada nos Vice-
Presidentes da Assembleia da República.
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